

JR東海労 サークル協情報

2014年4月3日
No. 132
発行 淵上 利和
編集 西村 隆行

第20回サークル協議会総会 さらなる組織拡大を実現するために サークル協の強い絆と団結力で 組織の先頭に立って闘おう！

4月2日、目黒さつき会館において第20回サークル協議会総会を開催し、向こう一年間の活動方針を決定しました。



西村議長が、「サークルの大きな目的は組織強化拡大であり、組合員、家族はもとより、OBや他労組組合員も多く参加をかちとってきた。それぞれがしっかりと活動の意義を踏まえ、今後も確実に継続していこう」と挨拶を行いました。

ご来賓で参加された本部淵上委員長は、「東海労の闘いは、他労組組合員はもとより、出向先の会社の社員にもしっかりと浸透してきている。それは働く者の利益を何よりも大事にしているからだ。サークル活動をもっともっと他労組や出向先に向けて拡げていくことを運動として取り組もう」と挨拶されました。議事は、各部や地本代表者からの報告や意見を受け、議論し、今後のサークル活動を組織拡大に向けて奮闘することを確認し、満場一致で活動方針を決定しました。総会終了後は懇親会を開催し、それぞれの健闘を祈念しあいました。



新サークル協議会役員

議 長	西村 隆行	新幹線	事務局長	加藤 光典	本 部
副 議 長	曾布川忠広	静 岡	幹 事	高山 浩	本 部
副 議 長	今井 和夫	名古屋			
副 議 長	榎木 邦二	新幹線関西			